

■ ¡Cali se Prepara para la COP16!

El MIO llegaría hasta el Aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Jueves 25 de Julio, 2024

El Ministerio de Transporte anunció planes para mejorar la conectividad en Cali mediante la extensión de las rutas del MIO hasta el Aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón y el Centro de Eventos Valle del Pacífico, en el marco de la próxima COP16.

Esta medida busca facilitar el transporte durante el evento y dejar un impacto positivo duradero en la ciudad.

La ministra María Constanza García y la gobernadora del Valle del Cauca, Dilian Francisca Toro, discutieron diversos proyectos clave para la región.

Entre ellos, la modernización y ampliación del Aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón, con una inversión proyectada de 1.4 billones de pesos, que también incluirá mejoras en el aeropuerto de Buenaventura.

La licitación para estas obras comenzará en agosto.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Pico y Placa dos veces por semana para vehículos externos en Cali](#)



[Emcali habilitó un enlace para descargar las facturas](#)



[Sancionan a la Selección Colombia por desórdenes en Miami](#)



[Paro de taxistas el 23 de julio en Cali, habrá plan tortuga](#)

La gobernadora Toro destacó que, además de la modernización del aeropuerto, se están planificando importantes proyectos de infraestructura como la vía Morales, el dragado de Buenaventura y el Tren del Pacífico, que está en fase de factibilidad.

Estos proyectos buscan mejorar la competitividad económica y social del departamento.

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, agradeció el apoyo del Ministerio de Transporte y subrayó la importancia de estos proyectos para el desarrollo de la ciudad.

Eder también destacó el impacto positivo que la ampliación del aeropuerto y la implementación del Tren de Cercanías tendrán en la economía regional.

Se espera que en octubre se den a conocer avances significativos en estos proyectos.

Creación de rutas especiales del MIO

Además de estos desarrollos, el fortalecimiento del MIO es una prioridad.

Actualmente, se están realizando esfuerzos para renovar la flota de buses y se ha iniciado un proceso de financiación con el gobierno nacional.

Se anticipa la llegada de 300 taxis eléctricos antes de la COP16, lo que contribuirá a mejorar la movilidad sostenible en la ciudad.

También se están creando rutas especiales del MIO que conectarán directamente con el aeropuerto y el centro de convenciones, utilizando buses eléctricos para asegurar un transporte eficiente y ecológico durante el evento.

La modernización del aeropuerto y la implementación del Tren de Cercanías son fundamentales para mejorar la conectividad regional.

Estos proyectos buscan no solo mejorar el transporte, sino también impulsar el desarrollo económico y social de la región.

La colaboración entre el gobierno nacional y las autoridades locales es esencial para asegurar el éxito de estos proyectos y maximizar sus beneficios.
